

PRENDES DA INDICACIONES. — El Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, del PDC, da indicaciones a la bancada pedecista en un receso de la sesión plenaria de ayer, en la Asamblea Constituyente. Explicó las estrategias

Cnel. Ochoa Pérez Dice:

Refugiados Deben Volver a sus Tierras en Cabañas

Las personas que por amenazas de los grupos terroristas o situaciones de violencia en sus lugares de residencia, se habían des-plazado a otros lugares, ya pueden regresar a sus viviendas, asegura el coro-nel Sigifredo Ochoa Pérez, jefe del destacamento mi-litar de Sensuntepeque, Cabañas.

Señala que en ese departamento, la Fuerza Ar-mada se había trazado un plan con tres objetivos: Eliminar el terrorismo, II-Celebrar elecciones libres y con participación de todo el pueblo salvadoreño; y III- Reubicar o sea hacer posible que las personas que habían huído regresen a sus viviendas, las cuales habían dejado abandonadas a merced de los grupos

Con firmeza, el coronel que necesita ayuda:

Ocho Pérez dice que se han cumplido los dos primeros objetivos, ya que práctica-mente en el departamento no hay ningún foco terrorista, para lo cual se tuvo que luchar muy duro y ofrendar varias vidas. En cuanto a las elec-

ciones, dice que de todo el mundo es conocido el éxito obtenido el domingo 28 de marzo, cuando en un nú-mero de más del millón con trescientos mil los salvadoreños acudieron a de-

positar su voto. En la actualidad estamos en la tercera etapa, según dice, para lo cual están colaborando institu-ciones como CONADES (Comité Nacional de Desplazados); DIDECO, y PRODECA, que sin tanta burocracia están haciendo mucho por toda esa gente

33 Mil Quintales de Café por 300 Buses Rumanos

de café lavado de la cose-cha 1980/81 se hizo el trueque por los 300 autobuses rumanos, los cuales aún no han llegado al país, de acuerdo con información de transportistas.

El acuerdo del trueque fue publicado en el "Diario Oficial" el 22 de febrero de este año bajo el número 989, en el cual se hace constar que quedan exonerados del pago de impues-tos los 300 buses rumanos que entrarán al país.

que entraran ai pais.
En un decreto anterior,
publicado en el mismo
'Diario Oficial'' de fecha
15 de mayo de 1981, la
Junta de Gobierno autorizó al Ministerio de Economía la compra de los 300
buses fisada condiciones buses, fijando condiciones en el trueque con café.

La cantidad de quintales de café lavado autorizados para el negocio es de 32.898.55, los cuales han sido exonerados del impuesto de importación para ser enviados a Ru-

mania.—
En el acuerdo se hace constar que el importe to-

Por casi 33 mil quintales tal servirá para obtener la primera prima de los 300 chasises de autobuses para servicio público com-prados por el Gobierno de El Salvador, de los cuales 200 serán adquiridos en la primera contratación abonando la suma de 2 millones 270 mil dólares o sean 5 millones 675 colones, que serán pagados en especies

Las negociaciones -dice decreto- las ha iniciado INCAFE con la empresa rumana "Mercuripex", de Bucarest, Rumanía y la compra la hará el gobierno compra la nara el gonierno salvadoreño a la empresa "Autoexportimport", de Brason, Rumanía o sea que INCAFE venderá el producto salvadoreño a "Mercuripex" y ésta, a su vez, pagará a "Autoexpor-timport", de acuerdo con el decreto oficial.

Por otro lado, en el mismo decreto se hace constar que la exportación del café salvadoreño se hizo al precio FOB o sea puesto en puerto salvado-reño a 69 dólares el quin-tal.

Desplazados hay en Vi-lla Victoria, Villa Dolores, Sensuntepeque, Ilobasco y Tejutepeque, Según el coronel Ochoa Pérez, todo el departamento está bajo control de la Fuerza Armada, pero también no es posible que los soldados cuiden cerros solitarios, sino que es preciso que la

gente llegue.

Por de pronto, se están arreglando las carreteras y se les proporcionará a los desplazados material para que puedan recons-truir sus viviendas las cuales fueron casi des-truidas por los subversi-vos. También les proporcionarán alimentos mientras levantan su primera cosecha, ya que "creemos que la gente debe mantenerse por si misma, y no es posible que sigan como desplazados de

por vida'', puntualiza.

Luego añade que todo
eso es parte de un plan piloto que se pondrá en prác-tica en todo el país, con el objeto de que todos regre-

-Favor pase a la página 39.

AD Afirma:

PCN y ARENA Apoyan a Distintos Candidatos

está molesta con el PCN porque el segundo partido apoya, junto con la Demo-cracia Cristiana, a candi-datos distintos", dijo ayer el Dr. Luis Nelson Segovia, diputado de Acción Demo-crática, AD.

El diputado Segovia, al ser entrevistado sobre supuesta pugna entre los dos primeros partidos citados. agregó que "anterior-mente ARENA y PCN habian acordado apoyar a los mismos candidatos para presidente provi-sional de la República, pero se sabe que ahora hay desacuerdo"

Dijo también a EL DIARIO DE HÔY que la elección de la junta directiva de la Asamblea Cons-tituy en te esta rá sumamente interesante y dificil. Esta elección tendrá que hacerse hoy o ma-ñana a más tardar, para comenzar a trabajar en forma'

Ayer, cuando se votaba para que el Reglamento Interno de la Asamblea



NO ME ATREVO A
OPINAR.— Al preguntarle al Mayor
D'Aubuisson qué opinaba sobre la candidatura del Dr. Alvaro Magaña, dijo que "no me atrevo a opinar so-bre eso".

opositor. Se considera, por los entendidos en cues-tiones políticas, que Ac-ción Democrática está al margen de los demás partidos de oposición. Pero ya en la votación, se notó ayer que se agregó al sector

iuera discutido en forma inmediata, el Dr. Segovia discusión inmediata del apoyó con su voto al sector Reglamento Internacional del opuso la fracción de la Democracia Cristiana, que pidió que dicha discusión se hiciera en forma más mesurada, sin precipita-ción. Votaron a favor, 36 diputados de la oposición. La DC se abstuvo

Diputados de ARENA v PDC Coinciden en Ideas

trabajar sin pasión parti-dista dentro de la Asam-blea, para lograr el bienestar general de la po-

Sin embargo, el Dr. Mártir Noguera puso en claro que se han estado reali-zando pláticas a nivel de directivas entre los parti-dos de oposición y el PDC, con el fin de nominar a un Presidente Constitucional, no cual hasta ayer en la mañana no se había lo-grado. El Dr. Mártir No-guera recalcó que los intereses partidistas hay que dejarlos a un lado dentro de la Asamblea e inspirarse en el patriotismo para abandonar rencores que pudieron haber dejado las elecciones anteriores Por su parte, el Cnel.

El Dr. Manuel Mártir Noguera, del PDC y el de la Asamblea Constituente deben desaparequin, de ARENA, ambos diputados constituyentes, personales. Dijo que el coinciden con la idea de trabajar sin pasión particular de la Asamblea Constituyente deben desaparequin de la Asamblea Constituyente de la Asamblea Constituit de la Asamblea Constitu esperaba decisiones sere-nas que servirán para demostrarle al pueblo que el conjunto de constituyentes se interesa por las mejoras en el país. Dijo que la en el país. Dilo que la Asamblea no se ha formado para repartirse cargos públicos o ministerios, sino para reformar, aprobar o derogar la Constitución de 1962.

Recordó el Cnel. Jarquín que en la población campe-sina ya comenzó a notarse entusiasmo por las siem-bras, al grado que en algunos sectores hay movimiento de trabajadores que indudablemente tienen esperanzas de un mañana seguro, que les traerá tranquilidad econó-

Dr. Gómez Dice: Apoyo la Candidatura del Dr. Alvaro Magaña

"La candidatura del Dr. borar en la Asamblea Alvaro Magaña para Pre- Constituyente sería un sidente Provisional de la sidente Provisional de la República, la considero acertada, ya que él ayudaria a los salvadoreños a superar esta sangrienta tragedia", dice el Dr. Miguel Angel Gómez.

Agrega que Magaña se abocaría a resolver uno de los problemas más gran-des de nuestra vida repu-

'Si me llamaran a cola-

gran honor, aunque no me gustaría aparecer como un oportunista más en el campo de la política. Con-sidero que lo que puedo dar, lo daré desde esta tri-buna del pensamiento. No evado por temor, pero creo que mientras persista el orden de cosas, poco se po-drá aportar. Los intereses juego han descendido tanto que generan torbelli-nos en donde es evidente la presión externa, los com-promisos y la ambición", dijo al preguntarle si es-taría dispuesto a colaborar con la Asamblea, si fuera llamado.

Añade que "es lamenta-ble que suceda lo que pasa, pero una Constitución como la del 50 demandaría otras personas como Dr.
Reynaldo Galindo Pohl,
Dr. Roberto Masferrer,
Dr. Rafael Cordero Rosales, Dr. Raúl Anaya y otros abogados de aquel enton-ces. Es la ley básica la que se establecerá y por eso nuestra apreciación; no es desmeritemos valientes ciudadanos que hoy aceptaron el reto de la historia

> SOBRE LAS ELECCIONES

Cuando se le preguntó si las elecciones son princi-pio de solución de la tragesalvadoreña, dijo

-Favor pase a la página 39.



NUEVO CLUB DE LEONES. - En la Urbanización Satélite ha sido formado un nuevo Club de Leones. Este día serán juramentados los socios en un acto especial por realizarse a las siete de la noche, en el Hotel Sheraton. Informan, de izquierda a derecha: Benjamin González, Presidente; inge-niero Alfonso Galindo y doctor Carlos Alberto Piche B.